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An Frau  
Oberbürgermeisterin 
Jutta Steinruck 
 
 

udwigshafen, 28.10.2019 

 
 
Sachstand zur bereits durchgeführten Untersuchungen bei der Hochstraßen 
Nord und Süd 
Anfrage zur Sitzung des Stadtrates am 04.11.2019 
 
Sehr geehrter Frau Steinruck, 
 
Aufgrund der Pressemitteilung über die Untersuchungen an der Hochstraße Nord durch die 
Gutachter Firma Gumm bitten wir um die Beantwortung der folgende Fragen:   
 

1) Wie viele Messproben wurden bisher bei der Hochstraße Nord sowie der Pilzhoch-
straße untersucht? 



2) Wo wurden die Messproben genau bei der Hochstraße Nord sowie der Pilzhochstra-
ße genommen? 

3) Welche Untersuchungen wurden bei den Probebahnen vorgenommen? 
Asbest? Teer? Schwermetalle usw.? 

4) Wie viele Tonnen stellen beim Abriss einen unbelasteten Bauschutt dar bei der Hoch-
straße Nord sowie der Pilzhochstraße? 

5) Wie viele Tonnen haben bei der Hochstraße Nord sowie der Pilzhochstraße asbest-
haltige Substanzen? 

6) Wie viele Tonnen an Beton und alle anderen Materialien werden nach bzw während 
dem Abriss auf Asbest untersucht? Wie wird die Gefahr ausgeschlossen, dass un-
wissentlich asbesthaltiger Bauschutt unverpackt auf eine Deponie gelangt und somit 
eine Bedrohung darstellt? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Dr. Rainer Metz                      
Fraktionsvorsitzender             
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